



Podrán votar 226 mil 670 mexicanos en el extranjero

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

Para poder votar en este proceso electoral 2024, 226 mil 670 mexicanos residentes en el extranjero se registraron hasta ayer, cuando venció el plazo. Esta cifra es histórica en relación con los comicios anteriores, aseguró el consejero Arturo Castillo.

No obstante, apenas representa 15 por ciento de los connacionales fuera de país que cuentan con credencial para votar; es decir, el otro 85 por ciento decidió no ejercer su voto para elegir Presidente de la República, senador, diputado federal y, en su caso, gobernador.

Del millón y medio de mexicanos que viven en el extranjero y cuentan con credencial del INE, sólo 15 de cada 100 solicitaron su registro en la lista nominal del electorado en el extranjero, informó Castillo.

Hace tres semanas, el consejero admitió que el reto “aún es muy grande”, pero en este proceso aumentó el interés por participar y confió en que poco a poco crezca.